

伝統文化に親しもう！

移動文化祭

松浦市松浦文化協会（福本正樹会長）が主催する移動文化祭が2月6日、調川小学校で開催されました。

この取り組みは、子どもたちに伝統文化への興味を持たせ、その担い手を育てることを目的に昨年から実施しています。

会場には、同小学校の3～5年生の児童と先生、地域住民など約80人が集まり、日本舞踊や三味線、琴や尺八の演奏を体験したり、観覧したりしながら楽しい時間を過ごしました。



親子で楽しく過ごそう！

すくすくフェスタ

松浦市保育会が主催する子育て支援事業「すくすくフェスタ」が2月8日、文化会館で開催されました。

同フェスタは、地域や保護者、保育所（園）が交流を深め、子育てに関する共通認識を持ち、その環境をつくることを目的として毎年開催されています。

この日は、ひかりヶ丘保育園の保育士による「はらぺこあおむし読み聞かせショー」やテバッタさんによる「テバッタ☆キッズ・マジックショー」などが行われ、参加した親子約380人は曲に合わせてリズムを取ったり、マジックに参加して楽しいひとときを過ごしました。



若き演奏者たちが集結

まつうら音楽コンクール

松浦音楽連盟（浦順平理事長）が主催する第5回まつうら音楽コンクールが1月31日と2月1日の両日、文化会館で開催されました。

コンクールは、中学校・高校・大学一般の部門ごとにソロとアンサンブルの部で行われ、市内外から約250人が参加しました。

出場者たちは、緊張した表情を浮かべながらも日ごろの練習の成果を堂々と披露。本市からは、松浦高校のクラリネット4重奏が高校部門アンサンブルの部で最優秀グランプリに輝きました。



たくさんの福が来ますように！

今福神社節分祭

今福神社節分祭の豆まきが2月3日、同神社で行われました。

この日は、松浦高校2年生の北城祐香さん、桑田菜奈子さん、平江由貴子さんの3人が金色の烏帽子と桃色の羽織袴に身を包み、「^{ふうか}福っ娘」として「鬼は外！福は内！」と元気に笑顔で豆をまきました。

集まった氏子など約60人は、たくさんの福をつかもうと、飛んでくる福豆に向かって大きく手を伸ばしていました。





第 10 回ダブルス卓球大会

第 10 回ダブルス卓球大会が 2 月 1 日、福島体育館で開催されました。

市内外から 14 組 28 人が参加。当日決まったペアの相手と互いに息を合わせ、熱戦を繰り広げました。

大会の結果は次の通りです。

A パート

【優勝】轟木 翼・山浦加代子

【準優勝】前田豊実・田代智恵子

B パート

【優勝】原口貴志・徳田芳朗

【準優勝】徳田聡輝・上村直正



第 11 回松浦市バドミントン協会初打ち大会

第 11 回松浦市バドミントン協会初打ち大会が 2 月 1 日、松浦スポーツセンターで開催されました。

大会には、市内外から 116 人が参加。日ごろの練習の成果を発揮しながら、息の合ったプレーで白熱した戦いを繰り広げました。

大会の結果は次の通りです。

男子 A クラス

【優勝】末永直治・青木隆史

男子 B クラス

【優勝】田端構造・岡本征大

男子 C クラス

【優勝】山崎誠也・大島智喜

女子 A クラス

【優勝】大石順子・佐藤真実

女子 B クラス

【優勝】大島知代・山瀬聡美

女子 C クラス

【優勝】森山葉月・
ブレイク映里衣



福岡・松浦剣道交流会

松浦市剣道協会と福岡市南区剣道連盟の各有志による剣道交流会が 2 月 7 日、松浦市武道館で開催されました。

この交流会は、互いに剣を交え稽古に励むことで相互の親睦を図り、技や知識、意見を交わしながら競技者と指導者双方の技術を高めていこうと今回初めて開催されました。

交流会には、小学校高学年から各道場で指導を行う高段者まで約 50 人が参加。約 2 時間の稽古に汗を流した参加者たちは、終始気合のこもった掛け声と竹刀の音を響かせ交流を深めていました。



弥生杯小学生新人バレーボール大会

松浦市小学生バレーボール連盟主催による第 20 回弥生杯小学生新人バレーボール大会が 2 月 7・8 日の両日に開催されました。

この大会は、バレーボールを通じて小学生たちのふれあいと交流の機会をを広げ、技術の向上と試合に参加する喜びを体験させるために毎年開催されています。

今回は県内外から男子 16 チーム、女子 40 チームが参加。市内外の 7 会場に分かれ、選手たちは、保護者やチームメートの声援を受けながら熱戦を繰り広げました。

